

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMP Nahdlatul Ulama Megamendung Kab. Bogor
 Kelas/ Semester : VII/Ganji
 Tema : 3.2 Memahami norma-norma yang berlaku dalam kehidupan Bermasyarakat
 Sub Tema : Norma-norma dalam kehidupan bermasyarakat
 Pembelajaran ke : 1 (Satu)
 Alokasi Waktu : 90 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah pembelajaran ini diharapkan peserta didik mampu :

1. Menjelaskan macam-macam norma yang berlaku dalam masyarakat
2. Mengidentifikasi norma yang berlaku dalam masyarakat

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan pendahuluan (15) Menit	
Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik, melakukan apersepsi, menyampaikan tujuan pembelajaran serta langkah-langkah pembelajaran.	
Kegiatan inti (60 Menit)	
Kegiatan Literasi	Peserta didik diberi motivasi atau rangsangan untuk emusatkan perhatian pada topik materi norma-norma dalam kehidupan bermasyarakat dengan cara melihat, mengamati, membaca melalui buku masing-masing siswa.
Chritical Thinking	Guru memberikan kesempatan kepada peserta didik mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang belum dipahami, pertanyaan harus tetap berkaitan dengan materi norma-norma dalam kehidupan bermasyarakat.
Collaboration	Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan dan saling bertukar informasi mengenai norma-norma dalam kehidupan bermasyarakat.
Communication	Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompok atau individu secara klasikal, mengemukakan pendapat atas presentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi kembali oleh kelompok atau individu yang mempresentasikan.
Creatifity	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait norma-norma yang dalam kehidupan bermasyarakat, peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan hal-hal apa saja yang belum dipahami.
Kegiatan Penutup 15 (Menit)	
>Peserta didik dan guru merefleksikan kegiatan pembelajaran	
>Peserta didik dan guru manarik kesimpulan dari hasil kegiatan pembelajaran	
>Guru memberikan (contohnya memberikan pujian atau bentuk penghargaan lain yang relevan kepada kelompok yang kinerjanya baik	
>Guru menyampaikan materi berikutnya kepada peserta didik	
>Guru menutup kegiatan pembelajaran dengan mengucapkan salam dan doa	

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

- a. Sikap : Lembar Pengamatan
- b. Pengetahuan : LK Peserta didik
- c. Keterampilan : Kinerja dan observasi diskusi